

Communications

Examens de spécialiste

Examen de spécialiste en vue de l'obtention du titre de spécialiste en médecine nucléaire (1^{ère} partie)

Lieu: CHUV, Lausanne

Date: Vendredi, 13 mars 2015

Délai d'inscription: 16 décembre 2014

Vous trouverez de plus amples informations sur le site Web de l'ISFM www.siwf.ch → Domaines spécialisés → Titres de spécialiste et formations approfondies (formation postgraduée) → médecine nucléaire

Examen de spécialiste en vue de l'obtention du titre de spécialiste en pédiatrie

Examen écrit:

Date: Jeudi, le 18 juin 2015, 9.00–12.00 h

Lieu: Université de Fribourg, Bd de Pérolles 90, Auditorio C120

Examen pratique:

Septembre à décembre 2015

Lieux et dates seront communiqués jusqu'à fin août 2015

Délai d'inscription pour les deux examens: le 30 avril 2015

Vous trouverez de plus amples informations sur le site web de l'ISFM www.siwf.ch → Domaines spécialisés → Titres de spécialiste et formations approfondies (formation postgraduée) → pédiatrie

Examen de spécialiste en vue de l'obtention du titre de spécialiste en psychiatrie et psychothérapie

Lieu: Berne

Date: Jeudi, 27.8.2015

Délai d'inscription: 12.6.2015

Vous trouverez de plus amples informations sur le site Web de l'ISFM www.siwf.ch → Domaines spécialisés → Titres de spécialiste et formations approfondies (formation postgraduée) → psychiatrie et psychothérapie

Caisse de secours des médecins suisses

Contributions reçues

Du 1^{er} juillet au 30 septembre 2014, nous avons reçu 13 dons d'une valeur totale de 1383 francs.

Le Conseil de fondation de la Caisse de secours des médecins suisses est très content de pouvoir publier ces chiffres et tient à remercier vivement tous les donateurs. Afin que les contributions puissent être versées entièrement aux destinataires, nous avons pris la décision de renoncer à l'envoi de lettres de remerciement pour les dons inférieurs à 500 francs. Nous espérons que les donateurs feront preuve de compréhension et nous leur adressons encore une fois nos remerciements.

Le trésorier du Conseil de fondation

Interpharma

Rapport annuel sur la Charte pour la protection des animaux de l'industrie pharmaceutique

L'industrie pharmaceutique suisse pratiquant la recherche a publié son rapport annuel sur la Charte pour la protection des animaux adoptée en 2010. Les entreprises membres d'Interpharma ont, pendant l'année couverte par le rapport, amélioré les conditions pour les animaux pendant les expériences ainsi que la protection des animaux de laboratoire dans l'esprit de la charte.

Les entreprises pharmaceutiques pratiquant la recherche orientent leur action en fonction des principes de protection des animaux 3R «Reduce, Refine, Replace», c'est-à-dire réduire le nombre d'expériences sur animaux, les améliorer et les remplacer par d'autres méthodes. Par sa contribution et son soutien à la Fondation 3R, Interpharma, en coopération avec la Confédération, soutient depuis 27 ans des projets visant à améliorer les méthodes pour le bien des animaux ou à élaborer des méthodes de substitution dont la recherche est avantageuse pour les animaux et pour les entreprises. En effet, les méthodes de substitution sont généralement moins onéreuses et fournissent des résultats plus faciles à reproduire que les modèles animaux. Cependant, seules les méthodes reconnues et validées par les autorités de régulation bénéficient au bout du compte aux animaux et peuvent remplacer les modèles animaux usuels. Les entreprises pratiquant la recherche s'efforcent donc de faire accepter ces méthodes par les autorités.

Pour que le débat aille au-delà des frontières des entreprises et de la Suisse, la Charte pour la protection des animaux est portée à la connaissance des partenaires contractuels dans le pays et à l'étranger. Pour la première fois cette année, des audits communs aux entreprises membres d'Interpharma ont eu lieu dans des élevages d'animaux de laboratoire. Comme l'expose le rapport, ces audits ont pour but d'identifier précocement des lacunes éventuelles dans le domaine de la protection des animaux chez des partenaires de recherche et de parvenir à des améliorations en partenariat.

Sujets actuels de forum

Joignez la discussion en ligne sur www.saez.ch



Ursula Zybach, Présidente exécutive Santé publique Suisse, membre du Grand Conseil du canton de Berne

Manifeste suisse relatif à la Public Mental Health

Quels sont vos revendications et souhaits concrets?



Dr méd. Philip Bruggmann, médecin-chef du service de médecine interne, centres d'addictologie Arud, Zurich

La date de naissance, facteur de risque d'hépatite C

Une vaste opération de dépistage par année de naissance est-elle judicieuse en Suisse?